

Was ist besser – Permanent Make-up für die Lippen oder Lippenunderspritzung mit Hyaluron?

Expert Kosmetikstudio Berlin | Datum: 15.01.2024

Viele Frauen wünschen sich vollere, klar definierte Lippen, die stets perfekt aussehen – ohne ständiges Nachschminken. Genau hier kommen die beliebten Beauty-Behandlungen Permanent Make-up und Lippenunderspritzung ins Spiel. Doch welche Methode ist die richtige?

Kundenberatung: Der Weg zum Traum-Lippenlook

Vor Kurzem hatte ich eine Kundin, die ihre Lippen frischer und voller haben wollte, mit klarer Kontur und natürlicher Farbintensität. Ihre zentrale Frage: „Was bringt mir das bessere Ergebnis – Permanent Make-up oder eine **Lippenunderspritzung mit Hyaluron?**“

Vergleich der Techniken: Permanent Make-up vs. Hyaluron

Beide Techniken sind großartig, unterscheiden sich jedoch in ihren Zielen. Permanent Make-up für die Lippen betont die natürliche Farbe und Form, sorgt für definierte Konturen und ist perfekt für einen dauerhaft gepflegten Look. Diese Methode gibt den Lippen Frische und Ausdruck, ohne das Volumen zu verändern.

Dagegen eignet sich die **Hyaluron-Unterspritzung** besonders gut, um Volumen zu schaffen und die Lippenform zu optimieren. Hier kann das Lippenherz betont und feine Asymmetrien ausgeglichen werden – ideal für einen sanft volleren Look.

Die optimale Kombination

Für Kunden, die beides wollen, empfiehlt sich oft eine Kombination. Permanent Make-up kann die Lippen definieren und ihre Farbe hervorheben, während eine nachfolgende Hyaluron-Behandlung dem Volumen den gewünschten Effekt verleiht. So wirkt das Ergebnis harmonisch, frisch und natürlich.

Natürlichkeit im Fokus

Mein Tipp: Immer dezent beginnen! Gerade beim Volumenaufbau ist ein schrittweiser Ansatz ideal, um ein natürliches, unaufdringliches Ergebnis zu erzielen, das nicht übertrieben wirkt. Die Kunst liegt darin, die Schönheit der Lippen zu unterstreichen, ohne sie zu übermalen.

Fazit

Permanent Make-up Lippen oder Hyaluron-Unterspritzung? Letztlich hängt die Wahl von den individuellen Wünschen und Vorstellungen ab. Möchtest du die Kontur und Farbe deiner Lippen intensivieren? Dann ist Permanent Make-up eine tolle Lösung. Für mehr Volumen und eine definierte Form bietet sich die Lippenunterspritzung an – oder beide kombiniert für einen perfekt abgestimmten Look.

Ich hoffe, dieser Beitrag konnte einige Fragen klären. Solltet ihr weitere Anliegen oder Fragen haben, hinterlasst mir gern einen Kommentar. Ich freue mich, euch bei Expert Kosmetikstudio in Berlin zu beraten und den Weg zu eurer individuellen Schönheit zu begleiten!

Alles Liebe und bis bald,

Eure Olga Keller

Expert Kosmetikstudio Berlin

Diese Information stammt von unserer Webseite. Den vollständigen Artikel finden Sie unter:

<https://kosmetikstudioexpert.de/was-ist-besser-permanent-make-up-fuer-die-lippen-oder-lippenunterspritzung-mit-hyaluron/>